

(様式4)
令和4年11月29日

令和4年度 第2回 大阪市立南恩加島小学校 学校協議会 実施報告書

校園名 大阪市立南恩加島小学校
校園長名 樋口 和弘

| | | | | | |
|------|---|--|-------|--|--|
| 日 時 | 令和4年11月29日 (月) | | | | |
| 場 所 | 南恩加島小学校ミーティングルーム | | | | |
| 出席者 | 委員 | 北村 勝康 信岡 悅子 田口 純子 角 好彦 | | | |
| | 学校 | 樋口 和弘 宮地 裕吉 | | | |
| | 区役所 | 長瀬 智幸 | | | |
| 議題 | <ol style="list-style-type: none">「運営に関する計画」について全国学力・学習状況調査の結果について学校アンケートについて協議・採決その他 | | | | |
| 協議要旨 | 協議の結果 | | 意見の概要 | | |
| | 1 「運営に関する計画」について | <ul style="list-style-type: none">「運営に関する計画」中間評価について説明し、確認・了承していただいた。いじめアンケート結果の状況について共有した。 | | | |
| | 2 全国学力・学習状況調査結果について | <ul style="list-style-type: none">国語科の学力をつけることは一朝一夕ではいかない。自分の考えを書き表す習慣をつける学習は非常に大切であるから引き続き継続して行って欲しい。課題がないと児童の目標がぶれてしまうので基礎基本を押さえつつ定期的に確認テストを行い児童の目標を定めて学習を行って欲しい。 | | | |
| | 3 学校アンケートについて | <ul style="list-style-type: none">学校は学力についてどのようなイメージを持っているのか、それぞれの家庭や個人で捉え方が違うので学校、家庭、児童で共有し学力を伸ばして欲しい。家庭学習の習慣を一年生の時期につけられるよう働きかけて欲しい。 | | | |
| | 4 その他 ・ 5 学校の現況について | <ul style="list-style-type: none">言葉遣い（きつい言葉遣い、汚い言葉）を使う児童をよく見かける。言葉遣いが悪いとトラブルになることが増えるので、学校と家庭とで協力し改善していって欲しい。 | | | |
| 協議資料 | <ul style="list-style-type: none">「運営に関する計画」学校アンケート（児童用・保護者用）令和4年度「全国学力・学習状況調査」の結果 | | | | |
| 備考 | 傍聴者[0]名 | | | | |